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An den Vorsitzenden 
des Ausschuss für Schule & Bildung 
Herrn Benno Portmann 
 
im Hause 
 
 
 
 
 
        ce/le/di  07.12.2020  
 
 
Sehr geehrter Herr Portmann, 
 
namens der SPD-Ratsfraktion bitten wir Sie, den nachfolgenden Antrag mit in die 
Tagesordnung der Schulausschuss-Sitzung am 09.12.2020 aufnehmen und beraten 
zu lassen: 
 
Bericht der Verwaltung zur aktuellen Lage an den Recklinghäuser Schulen auf-
grund der CoVid-19-Pandemie 
 
Die Verwaltung wird gebeten, einen aktuellen Lagebericht abzugeben und hierbei 
insbesondere auf folgende Fragen einzugehen: 
 

1. Wieviel Schüler*innen und Lehrer*innen von Recklinghäuser Schulen befinden 
sich aktuell in Quarantäne und wie viele davon sind infiziert? 
 

2. Wie viele Teilschließungen waren seit dem Ende der Herbstferien bis jetzt an 
Recklinghäuser Schulen erforderlich? Welche Schulen waren von Teilschlie-
ßungen betroffen? 

 
3. An welchen Schulen und ggf. in welchen Sporthallen ist der Einsatz von Luft-

reinigungsanlagen zu welchem Zeitpunkt geplant? 
 

4. Warum erfolgte die Meldung über den Bedarf an Luftreinigungsanlagen an das 
zuständige NRW-Ministerium erst jetzt durch die Verwaltung? 

 
5. Sind die vom RKI empfohlenen Lüftungsregeln (kurze Stoßlüftungen anstelle 

länger geöffneter Fenster) an allen Recklinghäuser Schulen bekannt und wer-
den sie in dieser Form umgesetzt? 

 
6. Gab es zwischenzeitlich Gespräche mit dem Kreis und der Vestischen über 

die Einrichtung eines zeitversetzten Unterrichts und die Anpassung der 
Transportkapazitäten? Falls ja, mit welchem Ergebnis? 

 
7. Sind die Recklinghäuser Schulen darauf vorbereitet, zeitversetzten Unterricht 

durchzuführen? 
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8. Wird an den Recklinghäuser Schulen die Empfehlung des RKI zu Bildung von 
konstanten Klassen/Gruppenverbänden umgesetzt? Falls nein, warum nicht? 
 

9. Welche Maßnahmen plant die Verwaltung während der Weihnachtsferien, um 
das Infektionsrisiko an Recklinghäuser Schulen mit Beginn des neuen Jahres 
weiter zu minimieren? 

 
  
 
Begründung: 
 
Präsenzunterricht soll während der aktuellen CoVid-19-Pandemie so lange wie mög-
lich und so sicher wie möglich durchgeführt werden. Deshalb müssen seitens der 
Stadt Recklinghausen alle Möglichkeiten ergriffen werden, um die Schulleitungen, die 
Lehrer*innen und die Schüler*innen an unseren Schulen in dieser schwierigen Zeit 
zu unterstützen, damit Lernen und Arbeiten in einem weitestgehend infektionsarmen 
Umfeld stattfinden kann. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Frank Cerny     gez. Andreas Leib 
Fraktionsvorsitzender   Sprecher der Teilfraktion Schule 
 


